
ロナルド・レーガン入港！ 

  原子力空母の交代は、横須

賀の空母母港化を恒久化す

るものであり、市民団体が行

ったアンケートでも、半数の

市民が反対しています。ま

た、阿部内閣の改造により入

閣した河野太郎は、防災担当

大臣として、原子力艦船の防

災基準を原発なみに厳格化

すると言っています。 

 

 

 

 現在、私たちが抱える問題の一つが、

乗務員の高齢化（神奈川県平均６３．

８才で全国 No.１）による、組合員の

減少です。平均年収が２１６万と他企

業の平均年収の半分の低さであり、若

者が、全く乗務員にならないのが現状

です。私たちが推し進める減車活動は、

まだまだ不十分であり、乗務員の減少

による稼働率の悪さで、営収を維持し

ているという非常事態です。営収増加

の早道は、景気の回復です。それにス

トップをかける消費税増税は、阻止す

るよう努め、若者が安心して働ける環

境づくりを、根気よく続けています。

また、９月に始まった横須賀総合無線

に対して、問題点解消の為の意見書を

提出。お客様に不利益が生じないよう、

なおいっそう改善に努めています。 

燃料交換のために帰国し

た「ジョージ・ワシントン」

に代わり、原子力空母「ロナ

ルド・レーガン」が１０／１、

横須賀に入港しました。当初

入港は２日の予定でしたが、

低気圧の接近により、１日早

まったものとみられます。民

主団体は１日早朝、うみかぜ

公園で抗議集会を開きまし

た（写真は「赤旗」より） 

「文化の日」に、パレード！ 
賛同人が４３０人を超えた「戦争に行かない、誰一人行かせ

ない 横須賀ＡＬＬｓ」は、１１月３日に戦争法廃止を掲げた

パレードを実施します。パレードは午後１時半に横須賀芸術劇

場前を出発し、京急線横須賀中央駅まで歩き、２時半からＹデ

ッキで街頭活動も行います。横須賀ＡＬＬｓは毎週土曜４時か

ら、Ｙデッキでスタンディングを行っています（左の写真は、

神奈川新聞より）。尚、澤地久枝さんは、「文化の日」午後１時

に、「アベ政治を許さない」を掲げる事を呼び掛けています。 
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